

9. ESTRUCTURA DE COSTES

En nuestro proyecto, diferenciamos claramente entre costes fijos y variables. Además en la estructura de costes podemos constatar que, los costes fijos son proporcionalmente mucho menores que los costes variables. Esto nos asegura una mayor solidez financiera.

Los costes de nuestro negocio se dividen del siguiente modo:

Costes fijos: Estos representan el menor porcentaje entre los costes, entre estos, nos encontramos:

- Alquiler del almacén donde se situarán las oficinas de la empresa,
- el salario mínimo interprofesional para los integrantes del proyecto.
- Etc.

Costes variables: Estos son algo menores que los anteriores, y entre ellos nos encontramos:

- Precio del material de compra de los productos, a medida que avancemos intentaremos comprar productos de mayor calidad por lo que los precios se verán afectado.
- Parte del salario de los integrantes que dependerá de las ganancias obtenidas ese mes.
- Etc.

En nuestro negocio los ingresos que hemos previsto para los primeros cinco años serán los siguientes

INGRESOS	AÑO				
	1	2	3	4	5
Unidades vendidas	200	175	180	210	235
Precio	1.080,00 €	1.110,00 €	1.150,00 €	1.185,00 €	1.220,00 €
Total ventas	216.000,00 €	194.250,00 €	207.000,00 €	248.850,00 €	286.700,00 €
Unidades alquiladas	40	115	145	170	170
Precio	360,00 €	366,52 €	369,31 €	379,41 €	392,65 €
Total alquileres	14.400,00 €	42.150,00 €	53.550,00 €	64.500,00 €	66.750,00 €
Total ingresos	230.400,00 €	236.400,00 €	260.550,00 €	313.350,00 €	353.450,00 €

A la vista de la tabla anterior, vemos que en los cinco primeros años obtenemos unos ingresos totales de 1.394.150,00€

La tabla de costes y beneficios de nuestra idea es la siguiente:

GASTOS	AÑO				
	1	2	3	4	5
Unidades producidas	240	250	210	275	310
Coste unitario	760,00 €	782,80 €	806,28 €	830,47 €	855,39 €
Coste fijo	35.000,00 €	35.000,00 €	40.000,00 €	40.000,00 €	50.000,00 €
Total Costes	217.400,00 €	230.700,00 €	209.319,64 €	268.379,94 €	315.169,88 €
Beneficio	13.000,00 €	5.700,00 €	51.230,36 €	44.970,06 €	38.280,12 €

En esta tabla podemos ver dos cosas:

- Los costes variables son bastante mayores que los costes fijos durante todos los años analizados
- Obtenemos beneficio durante todos los años estudiados, pero constatando que estos son mucho mayores después del tercer ejercicio